



**M. le Maire de la Commune de Kintzheim, Francis WEYH,  
M. le Président du Consistoire Israélite du Bas-Rhin, Francis LÉVY,**

*ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration de la Stèle des Justes  
en hommage au couple Mélanie et Aloyse STREBLER, Justes parmi les Nations,*



**Jeudi 8 mai 2014 à 11 h 15 au Carrefour des Justes**

Rendez-vous à 10 h 30 au Monument au Morts de Kintzheim.  
Après l'Office religieux célébré en l'église Saint-Martin de Kintzheim à 9 h 30.  
Réception à la Mairie vers 12 h 30.



RSVP à la Mairie de Kintzheim – 50 rue de la Liberté – 67600 Kintzheim - ☎ 03 88 82 04 87 – [commune.kintzheim@wanadoo.fr](mailto:commune.kintzheim@wanadoo.fr)  
avant le 30 avril 2014

